

Craig Comerford

719 RD 6015

76190 VALLIQUERVILLE

VALLIQUERVILLE, LE 09/03/2018

Objet : poste d'architecte

Cher Monsieur,

J'ai vu sur votre site internet que vous étiez en phase de recrutement pour le poste cité en objet. Pour quelqu'un doué d'un sens de l'organisation comme le mien, c'est naturellement un travail très intéressant.

Comme démontre mon curriculum vitae je suis capable de travailler sous pression avec précision sur plusieurs dossiers diverses en nature à la fois.

J'ai toujours considéré que mon métier de base – architecte - est un service d'abord. Mes projets se construisent surtout autour de cette notion. Le résultat, c'est des bâtiments uniques, totalement adaptés à leur destination, site et surtout les utilisateurs.

Ma carrière jusqu'alors est centrée sur la création, ou réhabilitation de tout sort de bâtiments; logements collectifs ou individuels, équipements publics ; écoles, collèges, universités.

Je suis habitué de gérer des équipes de 3 à 20 personnes en interne, et de diriger des entreprises sur des projets allant jusqu'à 18M euros, assurant la conformité technique et tout paiement.

Les plus grands partis de ces sujets ont été réalisés avec de fonds publics. En l'occurrence, j'ai une solide expérience des marchés publics.

Architecte de formation Britannique, j'ai une connaissance profonde de toutes les phases d'une opération dès la phase programmation, à la réception.

Concours d'architecture. Autant que ma carrière ne se limite pas qu'à mes expériences en France. J'ai fait plusieurs concours d'architecture, et a été parfois lauréat ; Collège 600 Jules Ferry à Fécamp, Faculté de pharmacie à l'Université de Rouen, création d'un quartier résidentiel à Pont Audemer, concours conception construction d'un îlot au Havre.

Récemment, j'ai livré un quartier de 115 logements sociaux, et en accession RT 2012 moins 20% pour un bailleur social.

Je travaille depuis 2004 avec Allplan BIM. Auparavant, j'ai utilisé autocad, archicad et vectorworks. Ayant travaillé en 3D depuis maintenant 13 ans, je peux facilement m'entraîner sur d'autres logiciels. Il convient de noter que je suis propriétaire d'une licence « ALLPLAN », et dans un premier temps, peux l'utiliser pour créer des documents autocad, sur la base de vos normes informatiques. Dès le commencement d'un projet, je travaille en maquette numérique. Cette maquette sert à la fois à la communication, le contrôle volumétrique, et également de produire des quantités exactes. Doté de Cinerender, des rendus et des films sont faciles à réaliser. La maquette, structurée selon la norme IFC, est exploitable par tout autre logiciel 3D.

Au niveau personnel j'ai un vif intérêt en tous qui est développement durable, et suis certifié concepteur PASSIVHAUS et auditeur énergétique en Grande Bretagne. Je pratique une philosophie d'optimisation de l'enveloppe, avant d'avoir recours aux solutions mécaniques, ou techniques et donc lourd en entretien courant. J'ai livré par exemple un petit bâtiment de bureaux, conçu « PASSIVHAUS » dans la mesure possible des entrepreneurs de l'époque. Après ans d'utilisation, ce bâtiment est essentiellement énergie positif, et donc parmi les premiers BEPOS en France.

Je peu vous emmener un vison globale et transversale des enjeux liés au changement climatique, et espère avoir l'opportunité de travailler avec vous

Veillez agréer Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs,

Craig Comerford architecte.

